

## Círculo Gestores - Blog

<https://www.circulodegestores.com/>

# Posición de FAGDE ante la regulación de los juegos electrónicos como deporte



Ante el debate surgido en Canarias en torno a la posibilidad de incluir los e-sports como deporte, en el marco de la reforma que se está haciendo de la Ley del Deporte de Canarias, la Federación de Asociaciones de Gestores del Deporte de España (FAGDE) y todas sus asociaciones autonómicas quieren hacer llegar a la opinión pública las razones por las que consideran que los juegos electrónicos deben regularse, pero en un marco normativo propio, distinto a la ordenación jurídica que tiene el deporte actualmente.

En el siguiente documento, se puede acceder a la nota informativa en la que FAGDE expone su posicionamiento al respecto de esta cuestión.

**Link to Original article:** <https://www.circulodegestores.com/blog/posicion-de-fagde-ante-la-regulacion-de-los-juegos-electronicos-como-deporte?elem=126353>